

Pressemitteilung Nr. 2013/11

Wir bitten, folgende Information aus dem Tierpark Cottbus zu veröffentlichen:

gez. Dr. Jens Kämmerling
Tierparkdirektor

Erstmals Chamäleon-Nachwuchs im Tierpark

Zum ersten Mal überhaupt in der 59jährigen Geschichte des Cottbuser Tierparks sind vor wenigen Tagen Chamäleons im Tierpark geschlüpft. Im April 2011 trafen aus dem Tierpark Berlin erstmals Jemen-Chamäleons in Cottbus ein, die als neues Domizil ein geräumiges Terrarium im Tapirhaus bezogen. Anfang Oktober 2012 war es dann soweit: Ein aus 43 Eiern bestehendes Gelege konnte vorsichtig in den Brutapparat überführt werden. Nach Monaten geduldigen Wartens schlüpfen dann zwischen dem 17. und 27. Mai 2013 nicht weniger 36 kleine Jemen-Chamäleons.

Seit wenigen Tagen sind die jungen Echsen direkt neben ihren Eltern im Tapirhaus in einem gesonderten Baby-Aufzuchtsterrarium auch für unsere Besucher zu sehen. Wir wollen Ihnen unsere winzigen Chamäleons näher vorstellen und laden Sie am

→ **Freitag, 5. Juni 2013 um 10:00 Uhr**

zu uns in den Tierpark ein. Zum Pressetermin zeigen wir Ihnen die Fütterung der großen und kleinen Chamäleons

→ **Treffpunkt:** Wirtschaftshof oder kurz nach 10:00 Uhr direkt im Tapirhaus

